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森本弘之

今日は委員長

います。 

よろしくお願い

例会休会につ

１０月３日・１０

６日、２月１３日

暴風警報・大

に出ていなくて

ます。お弁当

御坊市花火大

会長の時間

幹 事 報 告 

         

tion 

SAA – 山本

第２６４０地区 
直尚様より二君

小池佳史 君

 
 
 
 

日】 

之 君 

  会長 松

長さんからの新

いします。 

   幹事 栗

ついて ７月１

０日・３１日、１１

日、３月２０日、

大雨洪水警報が

ても日高川町

のキャンセル

大会協賛金は

         

本敦弘 君 

君に委嘱状の授

君 

細川幸三 

松本政彦 君 

新年度の抱負

栗林久一 君 

８日、８月１５

１月２１日、１２

、５月１日・８日

が出たときの例

町、日高町に出

ルは会長幹事に

は例年通りです

         

授与 

君 

についてをお

日、９月１９日

２月２６日、１月

日 

例会は休会。

出た場合は休会

に一任。 

す。 

         

お願いし

日・２６日、

月２日・１

御坊市

会となり
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SA
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ク

親

報

お
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会

        

○会計監査員に

○その他 親睦

月の予定でし

ニコニコ箱へ

プログラム委員

８月８日に自

れます。１８時

れています。ク

ろしくお願い

あれば派遣され

◇松本政彦 君

す

◇小林隆弘 君

し

◇尾崎達哉 君

あ

◇細川幸三 君

◇稲垣 崇 君

       

AA 山本敦弘

今年度の抱負

たらなと思って

ニコニコ箱もシス

あまり理解してい

でしたが、今回

をさせていただ

ラブ奉仕委員

クラブ奉仕委

親睦、プログラム

報、会員増強・

おりますので、

す。私の今年度

会を開催する。

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

本日のプロ

第 1031 回

については尾

睦委員会より地

したが案練直

へ４，０００円お願

 
員会】 委員長

衛隊の和歌山

時～２０時３０分

ラブとして参加

します。雨の場

れることもあるの

 SAA  山

君 新年度の各

す。 

君 デイサービ

した。 

君 森本君お誕

ありがとうござ

君 いよいよ夏

君 先週欠席し

 
       

 ｢各委員長

弘 君 

負ということで

ております。 

ステムが 

いません 

から寄付 

だきます。 

員会 委員長 

委員会というの

ム、出席、会報

選考委員会を

どうしても総論

度の活動計画

ロータリーの友

告

ログラム 

回例会 201

尾崎達哉君にお

地引網体験、

直し。会員誕生

願いします。 

長 小池佳史 

山駐屯地でサ

分まで、アルコ

加申し込みし

場合は中止で

のでご了承くだ

山本敦弘 君 

各委員長さん

ビス、日高川町

誕生おめでと

ざいました 

夏本番です。 

してすみません

長挨拶・新年

で、会を上手く

細川幸三君 

のは、ＣＬＰとい

報・広報・雑誌

を含めたクラブ

論的な活動計

画は各委員会

友を熟読して

8 年 7 月

お願いします

小学生対象で

生祝いをネクタイ

君 

サマーフェスタ

コール・軽食が

たいと思います

です。どこかで

ださい。 

んよろしくお願い

町起工式をとり

う！松本会長

ん。 

年度の抱負に

司会しまして運

いうことで実施し

誌・記録、ロー

ブ奉仕委員会

計画ということ

会と連携し有意

て頂きたい、推

11 日 

。 

で来年５

イにする。

タが開催

が用意さ

すので、

で災害等

いしま 

り行いま 

長プリン 

ついて｣ 

運営で 

しまして 

ータリー情

会となって

になりま

意義な例

奨すると 



 

いうことで

宜
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今年

ています

会と連携

ご協力お

カ月に１

ています

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員

僕自身

ます。皆

きまして

げたいと

了承願い

さん休ま

 

 

 

 

 

 

 

 

会報・広

広報す

いしたい

それか

しては更

クラブは

私は出

って行く

ただ、残

ていない

 

 

 

会員増強

ここ５

ちのクラ

退会者

を目指し

す。 

 

職業奉仕

職場見

です。ご協力

宜しくお願いし

ラム委員会 委

は、ローテー

す。プログラム

携を取りながら

お願いします

１回のペースで

すのでご協力

員会 委員長

身、自分の為

皆さんに出席率

て、そのあかつ

と思っておりま

いたいとこのよ

まないように頑

広報・雑誌・記

するには必ず

いと思います。

から内向けの

更新もなく既に

は少なくありませ

出来る限り更新

くつもりです、 

残念なのは見て

い事です。 

強・選考委員

、６年必ず話題

ラブも会員増強

が出ましたの

して頑張りたい

仕委員会 委

見学で毎年１

の方 

します。 

委員長 小池佳

ーションを組み

ムは毎年同じこ

ら催し等をや

。例会の数も

ではお願いし

の方お願いし

長 龍田安廣 

為になるべく休

率を上げて頂

つきにはオリン

ますが無理だ

ように思ってい

頑張りましょう。

記録委員会 委

ず活動が伴いま

 

週報、ホーム

に止まっている

せん。 

新も頑張 

てくれ 

会 委員長 

題になるのは

強が大事だと考

ので、松本会長

いと思いますの

委員長 小池佳

、２回あります

佳史 君 

みながらやって

ことを伝えてい

って行きたい

少なくなり、外

していく格好で

したいと思いま

君 

休まないようにし

頂き、この会場

ンピックご招待

だと思いますの

いる次第です

 

委員長 尾崎達

ますのでしっか

ページがあり

る 

細川幸三 君

は会員増強です

考えております

長年度ではぜ

ので１年間よろ

佳史 君 

す。先ほど申し

て行きたいと思

いますが、各委

いと思いますの

外来卓話の方も

で行きたいと思

ます。 

しようと思ってい

場を盛り上げて

優待券を差し

ので、他の物で

。今年一年間

達哉 君 

かり活動もお願

ます。これに関

君 

す。もちろん私

す。先日も１名

ぜひ、２名の純

ろしくお願いし

し上げました和
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6月

15

思っ

委員

ので

も１

思っ

い 

て頂

し上

でご

間皆

願 

関 

私た 

名の

純増

しま

和歌 

山自衛

へ出て

さい。２

ーの歌

業をもっ

が最も大

の中で

 

社会奉

今年

した。

期待

ます。「

する事が

す。 

 

国際奉

国際

っていま

たいと思

 

ロータリ

昨年

昨年は

員会の

ータリー

集めると

なので一

標として
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初め

程々に

思います

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席

次回

★8/1 例会

員数 欠席

月27日

名 3名

衛隊の駐屯地に

いくということ

２回やっても決

で生業という言

ってロータリー

大きなテーマ

お話ししたい

奉仕委員会 委

年の松本会長は

待に添うべく先ず

出でて奉仕せ

がなければ出

奉仕委員会 委

奉仕ということ

ません。昨年の

思います。 

リー財団 稲垣

年に引き続きロ

何もしていな

役目を一つで

ーの友を読ん

と掲げているみ

一人当たり３１

ています。皆さ

記念奨学会 森

てさせていた

頑張って行き

す。 

 
席 報 告

回例会の

会は 

席者 出席

の修正出席率

名 12名

になります。ま

になると思い

決して悪いこと

言葉が出てき

ーの一員として

ではないかな

と思いますの

委員長 尾崎達

は社会奉仕に

ずは”労働奉仕

せよ」と言葉に

出来ない事です

委員長 柏木喜

とでグローバル

の方に教えて

垣 崇 君 

ータリー財団委

いので、今年

でも実行できれ

でいたら、今

みたいです世

１６ドル＝日本

さんのご協力の

森本弘之 君 

だくので 

きたいと 

出席委員会 

のご案内 

81.25%

席者

率

名

また、良い案が

ますけど、あっ

とではないと思

きます。自分の

て社会地域に貢

なと私は思いま

でよろしくお願

達哉 君 

に趣を入れてと

仕”から進めて

にもありますが

す。皆さんよろ

喜代美 君 

ルなイメージで

て頂いて色々と

委員を務めさ

年は財団のこと

ればいいなと思

今年の目標額

世界のロータリ

本円で３５，００

の方よろしくお

龍田安廣 君

% ⇒ 87.50

出席率

80.0%

がありましたら、

ったら教えてく

思います。ロー

の生業をもって

貢献するとい

ます。また、例

願いします。

と、ご挨拶もあ

て参りたいと思

、これもまた参

ろしくお願いし

ですが、よくわ

とさせていただ

させて頂きます

とも勉強をして

思っています

が３億８万ドル

リアンは１２０万

００円の寄付を

お願いします。

君 

%

、外

くだ

ータリ

て職

うの

例会

りま 

思い 

参加

しま

か 

だき

す。 

て委

す。ロ

ルを

万人

を目

 


